



CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA

María Elida Castelán Mondragón
DIPUTADA FEDERAL

Palacio Legislativo de San Lázaro, 7 de Noviembre, 2017.

Dip. Marko Antonio Cortés Mendoza
Presidente de la Junta de Coordinación Política
Cámara de Diputados
PRESENTE

JUNTA DE COORDINACIÓN
POLÍTICA
07 NOV - 9 PM 12:35
000568

Sirva el presente para enviarle un cordial saludo, y al mismo tiempo doy cuenta en tiempo y forma para rendir el Informe resultado de mi viaje realizado en Comisión Oficial al País Europeo de Bruselas, Bélgica ; a la décima novena sesión anual del Foro de Seguridad Nacional y Mundial.

Sin otro particular por el momento adjunto en la siguiente hoja el informe, quedando de usted.

ATENTAMENTE

C.C.P. Comisión de Relaciones Exteriores.
C.C.P. Biblioteca de Cámara de Diputados.
C.C.P. Dirección General de Atención a Diputados.

Informe de Comisión de Bruselas, Bélgica

Vengo a dar cuenta de un viaje de Comisión Oficial a Bruselas, Bélgica, el cual se celebró los días del 25 al 28 de octubre. El Foro de Seguridad Nacional y Mundial al cual asistí, conto con el desahogo de varios temas a tratar entre lo que destacan terrorismo, corrupción, el modelo europeo, iniciativa de los tres mares, los flujos migratorios, etc.

El día 25 de octubre, fue la inauguración del foro ya aludido; para mi sorpresa no estaba dentro de la lista de invitados al evento, por lo cual una persona de la cancillería mexicana en Bruselas me secundo para realizar mi registro. Acto seguido estuve en el cocktail de bienvenida que se celebró en el Hotel Le Grand sede de tan magno evento.

Jueves 26 de octubre, se discutió el terrorismo, sus implicaciones en el ámbito internacional; los modos de cooperación para evitar el terrorismo, fomentar la paz y la seguridad nacional aunada a su permanencia como modo de lucha para erradicar el terrorismo.

Agotado el tema del terrorismo las ponencias fueron sobre la corrupción sus alcances en el ámbito económico. Se discutió que la mejor medida para evitar la corrupción es tener cero tolerancias hacia los actos de corrupción, por lo cual se promovió un modelo de transparencia y rendición de cuentas desde los altos funcionarios hasta los de menor jerarquía, concluyendo que se necesita realizar un esfuerzo conjunto entre ciudadano- gobierno.

El tema donde se generó mayor discusión fue la Unión Europea, con sus abundantes problemas de flujos migratorios, las crisis económicas que viven sus países miembros. Lo que me causo mayor asombro fue el debate dividido por los alcances que representan la migración; algunos ponentes admitían que los países con alto flujo migratorio deberían de tener esquemas de seguridad social a fin de proteger a los menores de edad , mujeres y demás personas que participan en la migración ; otras posturas fijadas se negaban en la admisión de que los Estados contemplaran en lo mínimo algún apoyo gubernamental , ya que primero estaban los ciudadanos que pagaban sus impuestos , contribuyendo de tal modo al correcto funcionamiento del Estado en sus tres ámbitos.

Viernes 27 , se desahogó el rol de las mujeres en la seguridad global , su explotación por parte del terrorismo ,concretamente al usarlas como armas o como primeros objetivos para dañar la estructura social ; al final del día se terminó hablando sobre África y su buen crecimiento sorpresivo en termino económicos , comerciales y tecnológicos.

Por todo lo anterior considero y creo en la diplomacia y convivencia con otras naciones, las cuales nos llenan con su riqueza cultural, política, económica entre otras, todo para forjar grandes lazos de amistad.